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Acta N°  100 del 21 de junio de 2020  

 
ACTA SUCINTA NÚMERO 100 
SESIÓN ORDINARIA VIRTUAL 

 
 
FECHA:  Junio 21de 2020 
HORA:  10:00 A.M  
LUGAR: Sesión No Presencial mediante la plataforma virtual GotoMeeting 
 
 
Estas sesiones son transmitidas en vivo, mediante las aplicaciones YouTube y 
Facebook Live. Esta acta se elabora de conformidad con el Art. 26 de La Ley 136 
de 1994. 
 
TOMA LA PALABRA ELSEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
Saluda a todas las personas presentes en la Sesión y felicita a los padres de familia en 
su día.  
 
Señora Secretaria, sírvase leer el orden del día, de junio 21 de 2020 
 
 
TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORAISABEL PÉREZ 
CARVALHO.  Saluda a los Honorables Concejales, Mesa Directiva, Personero, 
Contralor y demás personas que acompañan la sesión a través de las redes sociales. 
 
Orden del día junio 21 de junio de 2020. 

 

1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 

2. ADOPCIÓN Y APROBACIÓN DE LAS ACTAS 90, 91, 92, 93, 

CORRESPONDIENTES A LOS DÍAS 11, 12, 13 Y 14 DE JUNIO 

RESPECTIVAMENTE.  

3. INTERVENCIONES DEL SEÑOR PERSONERO, BERNARDO DE JESÚS 

GARCÍA BENJUMEA Y DE LOS PERSONEROS ESTUDIANTILES INSCRITOS 

PARA INTERVENIR EN EL PROGRAMA: “PERSONEROS EN EL CONCEJO”, 

Tema: Propuestas E Iniciativas Que Impactan Positivamente Nuestro Entorno.  

4. COMUNICACIONES  

5. PROPOSICIONES.  

6. ASUNTOS VARIOS. 
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Esta leído el orden del día señor Presidente.  
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE.  Por favor procedamos a verificar el quórum. 
 
TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 
CARVALHO 
 
Vamos a verificar el quórum y simultáneamente a aprobar el orden del día.  
 

GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE  Presente y Apruebo 

JUAN FELIPE RESTREPO TAMAYO   Presente y Apruebo 

NICOLÁS ALZATE MAYA     Presente y Apruebo  

DANIEL RODRIGO VILLA MALDONADO  Presente y Apruebo 

EDWIN ALEXANDER BUILES TORO   Presente y Apruebo 

DUVÁN ALBERTO BEDOYA GARCÌA   Presente y Apruebo 

JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO   Presente y Apruebo 

RAFAEL CÁRDENAS JIMÉNEZ    Presente y Apruebo 

GLORIA ELENA MONTOYA CASTAÑO   Presente y Apruebo 

JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL    Presente y Apruebo 

GUSTAVO ADOLFO GÒMEZ SUÁREZ   Presente y Apruebo 

NOLVER ANDRÉS PÉREZ ARBOLEDA   Presente y Apruebo  

JUAN ALBERTO ARBOLEDA RIVAS   Presente y Apruebo 

ÓSCAR DARÍO ARIAS AGUDELO   Presente y Apruebo  

DANIEL QUINTERO ESPITIA    Presente y Apruebo   

JOHN ANDERSON ARANGO ARBOLEDA  Presente y Apruebo 

JORGE ENRIQUE GIRALDO OSPINA   Presente y Apruebo 

EDGAR RICARDO CARDONA ORTIZ   -------------------------- 

CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ  Presente y Apruebo 

 

Ha sido verificado el quórum señor presidente, es suficiente para deliberar y decidir, un 

Concejal presenta fallas en su conexión.  Y ha sido aprobado el orden del día.  

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 

Continuemos por favor con el orden del día.  
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TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 
CARVALHO 
 

2. ADOPCIÓN Y APROBACIÓN DE LAS ACTAS 90, 91, 92, 93, 
CORRESPONDIENTES A LOS DÍAS 11, 12, 13 Y 14 DE JUNIO 
RESPECTIVAMENTE.  
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
Pone en consideración las actas relacionadas. 
 
TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 
CARVALHO 
 

GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE  Apruebo 

JUAN FELIPE RESTREPO TAMAYO   Apruebo 

NICOLÁS ALZATE MAYA     Apruebo  

DANIEL RODRIGO VILLA MALDONADO  Apruebo 

EDWIN ALEXANDER BUILES TORO   Apruebo 

DUVÁN ALBERTO BEDOYA GARCÌA   Apruebo 

JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO   Apruebo 

RAFAEL CÁRDENAS JIMÉNEZ    Apruebo 

GLORIA ELENA MONTOYA CASTAÑO   Apruebo 

JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL    Apruebo 

GUSTAVO ADOLFO GÒMEZ SUÁREZ   Apruebo 

NOLVER ANDRÉS PÉREZ ARBOLEDA   Apruebo  

JUAN ALBERTO ARBOLEDA RIVAS   Apruebo 

ÓSCAR DARÍO ARIAS AGUDELO   Apruebo  

DANIEL QUINTERO ESPITIA    Apruebo   

JOHN ANDERSON ARANGO ARBOLEDA  Apruebo 

JORGE ENRIQUE GIRALDO OSPINA   Apruebo 

EDGAR RICARDO CARDONA ORTIZ    

CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ  Apruebo 

 
Le informo Señor Presidente que las actas relacionadas han sido aprobadas.  
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TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
Continuemos con el orden del día.  
 
TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 
CARVALHO 
 
3. INTERVENCIONES DEL SEÑOR PERSONERO, BERNARDO DE JESÚS GARCÍA 
BENJUMEA Y DE LOS PERSONEROS ESTUDIANTILES INSCRITOS PARA 
INTERVENIR EN EL PROGRAMA: “PERSONEROS EN EL CONCEJO”.  Tema: 
Propuestas E Iniciativas Que Impactan Positivamente Nuestro Entorno. 
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
Da la bienvenida al Personero de Bello y a los demás Personeros de las diferentes 
instituciones educativas. 
 
Da el uso de la palabra al Personero del municipio de Bello.  
 
TIENE LA PALABRA EL SEÑOR, BERNARDO DE JESÚS GARCÍA BENJUMEA 
PERSONERO DE BELLO  
 
Saluda a todas las personas presentes en la Sesión y agradece por permitirles a los 
jóvenes personeros estudiantiles la oportunidad de aportar.  
 
Reconoce a la Mesa Directiva por considerar importante la intervención de la 
personería Municipal, teniendo en cuenta la gran responsabilidad que se tiene. Se 
espera para el año 2023 o 2024, entregar una excelente institución, posteriormente, 
agradece por dar el espacio a los personeros de las instituciones.  
 
Habla sobre la importancia de los liderazgos en las instituciones, los cuales ayudarán a 
transformar la sociedad bellanita. Envía mensaje a los personeros, enfatizando en que 
cuentan con la Personería Municipal y se compromete a escucharlos en todo momento 
y en cada escenario, para así dejar huella, también habla de la importancia de 
representar a los colegios, por eso deben ser promotores de muchas cosas positivas.  
 
Invita a la grandeza institucional y social y agradece por el espacio. felicita a los padres 
de familia en su día.  
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TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
Es importante que los Personeros Escolares se sientan incluidos, y agradece al 
Personero Municipal por su mensaje a los jóvenes.  
 
Da comienzo a la Sesión con una reflexión para los jóvenes Personeros.  
 
Da el uso de la palabra a la señorita, Susana Alejandra Cano del Colegio Betlemitas 
 
TIENE LA PALABRA SUSANA ALEJANDRA CANO HINCAPIE PERSONERA DEL 
COLEGIO BETLEMITAS  
 
Saluda a las personas presentes y agradece por el espacio para contribuir y hacer que 
Bello sea mejor.  
 
Habla sobre lo que se ha estado viendo a lo largo de la cuarentena, y es, el 
incumplimiento de la ley por parte de las personas en el municipio, refiriéndose a las 
personas que no usan tapabocas cuando salen a las calles, ya que hay personas, para 
las cuales, es potencialmente peligroso. También, habla de los fallecidos por causa de 
violencia. Le gustaría que se hicieran proyectos para concientizar a la población. Pide 
apoyo de la policía para hacer más seguro, también pide más presencia por parte del 
municipio.  
 
Pide que los estudiantes permanezcan en sus casas en aras de salvaguardar las vidas 
de las personas, basándose en el día sin IVA. Pide poner vallas informativas para las 
personas que no tienen acceso a los medios digitales para así estén informados sobre 
los nuevos casos de COVID-19.  
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
Con el uso de la palabra, la señorita Michelle Dahiana Castro Lopera.  
 
TIENE LA PALABRA MICHEL DAHIANA CASTRO LOPERA PERSONERA DE LA 
INSTITUCIÓN CARMELITANO 
 
Saluda a las personas presentes y hace una breve presentación.  
 
Habla sobre las problemáticas de su institución, tales como las señalizaciones 
alrededor del colegio, un mayor acompañamiento policial por causa de la violencia; con 
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respecto a volver a las clases presenciales, dice tener una posición neutral, regida a la 
Secretaría de Educación y a los padres de familia, se ha considerado solamente el 
regreso de los grados 9, 10, 11, porque siendo los mayorcitos de alguna forma tienen 
más conciencia.  
 
Agradece por el espacio.  
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
Con el uso de la palabra, Manuela Lopera.  
 
TIENE LA PALABRA MANUELA LOPERA LOAIZA PERSONERA DE LA 
INSTITUCION NUEVA GENERACIÓN  
 
Menciona que la institución está un proceso en el cual busca que los estudiantes y sus 
familias se encuentren en un buen estado de salud. Se está en constante contacto con 
estudiantes que se están viendo afectados.  
 
Menciona que, por medio de encuestas, se sabe que el 96 por ciento de la institución 
tiene internet y el 90 por ciento, tiene dispositivos para poder trabajar. Para los 
estudiantes que no tienen estos accesos, los profesores se encargan de llamarlos y 
darles los trabajos.  
 
Pregunta, por qué la alcaldía está haciendo tantas encuestas sobre los diagnósticos de 
la comunidad ya que no se ha recibido ayudas a las personas más vulnerables, la única 
ayuda que se ha recibido es la que dio el gobierno cuando comenzó la pandemia. 
Posteriormente, agradece por el restaurante escolar, ya que ha sido muy provechoso 
en este momento de la pandemia.  Enfatiza en que el dinero que el gobierno aporte 
para los medios tecnológico que requieren los estudiantes para sus clases virtuales, 
pueden ser gestionados mediante convenios con EPM o con almacenes de cadena 
para poder adquirir por cuotas los equipos.  
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
Con el uso de la palabra, Keila Marcela Grass Rodríguez. 
 
TIENE LA PALABRA KEILA MARCELA GRASS RODRIGUEZ PERSONERA DE LA 
INSTITUCIÓN BETSABÉ ESPINAL. 
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Saluda a las personas y hace una breve presentación.  
 
Habla de que hay personas que no tienen recursos para seguir estudiando por medio 
virtual, pide hacer clases semi presenciales para 9, 10 y 11 ya que están haciendo 
técnicas y es más pesado por medio virtual.  
 
Hay un proyecto que se llama apadrinamiento y de esta forma se está en contacto con 
los niños más pequeños para que no se sientan aislados. También se trabaja el arte ya 
que es el proyecto principal del colegio, se ha buscado una solución al tema de las 
plataformas digitales para que no se caiga la conexión y sugiere que se hagan más 
reuniones, pero no solo con los personeros, también con los padres de familia. Termina 
su presentación con la frase, “No sólo somos Bello, somos Colombia”.  
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
Con el uso de la palabra, Miguel Ángel Rodríguez. 
 
TIENE LA PALABRA MIGUEL ÁNGEL RODRÍGUEZ PERSONERO DE LA 
INSTITUCIÓN VILLAS DEL SOL 
 
Saluda a las personas presentes y felicita los padres en su día.  
 
Después de una breve presentación, da a conocer su opinión sobre la salud y 
protección con los estudiantes, también, se nota que las autoridades no están haciendo 
presencia en los barrios para que las personas no salgan, menciona ampliar los cupos 
para el restaurante escolar.  
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
Con el uso de la palabra el Honorable Concejal Daniel Rodrigo Villa.  
 
INTERVENCIÓN DE LOS HONORABLES CONCEJALES: 
 
HONORABLE CONCEJAL DANIEL RODRIGO VILLA MALDONADO  
 
Saluda a todas las personas y agradece por el espacio para su intervención.  
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Manifiesta su alegría por tener a los personeros estudiantiles y por ver tantas mujeres 
como personeras. Les aconseja perseguir sus sueños para después hablar brevemente 
sobre su tiempo como personero escolar.  
 
Incentiva a seguir escalando espacios de participación, no somos súper héroes, pero lo 
importante es lograr cosas para transformar nuestra ciudad. 
 
Dice ser válido todo lo que los personeros piden para sus instituciones. 
 
HONORABLE CONCEJAL JHON ANDERSON ARANGO ARBOLEDA 
 
Saluda a los presente y felicita a los padres en su día.  
 
Comparte su experiencia como Concejal y como pudo lograrlo. Celebra el interés de los 
Personeros por estos temas y les pide seguir adelante con todos los proyectos que 
pretendan. Espera que haya un verdadero desarrollo con todas estas intenciones y 
enfatiza en que todo se puede lograr con un trabajo constante.  
 
HONORABLE CONCEJALA GLORIA ELENA MONTOYA CASTAÑO 
 
Saluda a todos los presentes. 
 
Celebra este espacio para escuchar a los personeros y manifiesta que esto la 
conmueve ya que los jóvenes están llamados a esto; es bueno ver el acompañamiento 
que se brinda a los demás estudiantes. Trae a colación lo que manifestaron los 
Personeros y dice sentirse a gusto con las presentaciones de cada uno; celebra la 
participación de estos y los ve muy empoderados. Se pone a disposición para ayudar 
en lo que necesiten y dice que el Concejo Municipal de Bello, está presto para ayudar.  
 
HONORABLE CONCEJAL JUAN FELIPE RESTREPO TAMAYO 
 
Saluda a los compañeros Concejales, a personas en redes sociales y todos los 
personeros.  
 
Su intervención va encaminada en que él también fue personero y habla de que tuvo la 
oportunidad de crecer con todo el trabajo que se ha hecho. 
 
Invita a que el empoderamiento lo hagan de una manera crítica, constructiva y desde 
sus espacios puedan tener la capacidad de cambiar muchas situaciones. Los invita a 
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generar una mesa de trabajo, para así comenzar a generar conciencia política, desde 
el Concejo están prestos para hacer un gran trabajo.  
 
HONORABLE CONCEJAL JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL  
 
Saluda a todas las personas presentes en la Sesión.  
 
Se suma a las intervenciones de los Conejales para hablarle a los Personeros y 
aplaude su labor y su madurez. Dice quedar tranquilo por el potencial que tienen los 
jóvenes para el futuro, manifiesta su apoyo para lograr los objetivos. También dice 
quedar muy motivado.  
 
Describe la experiencia “Andrés Moon”, donde los jóvenes participan y debaten como 
representantes de un país y hacen excelentes debates. 
 
HONORABLE CONCEJAL DUVÁN ALBERTO BEDOYA GARCÍA 
 
Saluda a todos los presentes en la Sesión.  
 
Comienza hablando de sus recuerdos como personero estudiantil y cuenta su 
experiencia, posteriormente felicita al Presidente por el espacio para escuchar a los 
personeros estudiantiles y envía mensaje alentador a los mismos, ya que quedan 
tareas muy grandes y se enfoca en el real trabajo del personero, posteriormente habla 
de las problemáticas que hay con la pandemia, problemas intra familiares y demás.    
 
Hace una invitación para crear con los jóvenes una red de alianzas y un seguimiento a 
los estudiantes sobre las herramientas con que cuentan para enfrentar las clases 
virtuales. 
 
HONORABLE CONCEJAL RAFAEL CÁRDENAS JIMÉNEZ  
 
Saluda a los presentes en la Sesión. 
 
Manifiesta que no quiere dejar pasar esta oportunidad de intervenir, para 
posteriormente comentar su experiencia como personero estudiantil en el Instituto 
Jesús de La Buena Esperanza. Hoy ustedes son el gobierno escolar y mañana serán el 
gobierno de la ciudad.  Les desea buenas cosas a los personeros y les sugiere seguir 
trabajando por sus propósitos, que no desfallezcan, los felicita por esa gran labor, 
también felicita al Personero Municipal y al señor Contralor. Dice estar a disposición 
para ayudarlos.  
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HONORABLE CONCEJAL JUAN ALBERTO ARBOLEDA RIVAS  
 
Saluda a todas las personas que acompañan la Sesión el día de hoy.  
 
Aplaude el liderazgo más que cualquier otra cosa. Son ellos quienes estarán velando 
por el bienestar de las instituciones y dice estar impactado por el nivel de importancia 
que le están dando a las problemáticas y a las soluciones que incluso, son para la 
sociedad. Posteriormente da un consejo a los Personeros, para hacer las cosas de la 
mejor manera y los invita a tener sentido de pertenencia con el país en general. 
Termina su intervención regalando un pequeño fragmento de una canción suya.  
 
“Jóvenes Líderes, creen nuevas formas de mejorar el mundo”. 
 
HONORABLE CONCEJAL NOLVER ANDRÉS PÉREZ ARBOLEDA 
 
Saluda a los presentes y dice que no quiere ser muy reiterativo con lo que dijeron sus 
compañeros, por eso resalta las labores del Personero Municipal, también habla sobre 
el trabajo duro que se ha hecho para cumplirle a la comunidad, hace énfasis en que la 
mayoría de los Honorables Concejales tuvieron algún tiempo de Personeros en sus 
colegios. Dice que se debe trabajar todos los días para la construcción, ya que desde la 
construcción es donde se puede aportar al país, para así, ir mejorando la política de 
nuestro municipio. Se pone a disposición con todos los personeros para hacer un 
puente con los otros Concejales y así trabajar articuladamente. 
 
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
Agradece a los personeros por aceptar la invitación de la Mesa Directiva. A los 
personeros que no pudieron hacer la intervención el día de hoy por problemas de 
conexión, lo podrán hacer la próxima semana ya que este es el primero de varios 
ejercicios que tendrán en próximas sesiones.  
 
Continuemos con el orden del día.  
 
TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 
CARVALHO 
 
4. COMUNICACIONES.  
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TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
¿Alguna comunicación? 
 
TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 
CARVALHO 
 
Si, señor Presidente, hay una comunicación de ASOCOMUNAL BELLO: 
 
Procede a darle lectura, la cual, va dirigida a: Alcaldía de Bello, Concejo Municipal de 
Bello, Contraloría Municipal, Personería Municipal. Tiene como asunto: solicitud de uso 
correcto del nombre de nuestra organización. 
 
En esta, se habla sobre sobre la conformación de ASOCOMUNAL BELLO, también, 
dice que las entidades públicas antes mencionadas, hacen referencias a distintas 
denominaciones a la organización. Por esto, mencionan las resoluciones y artículos 
que reglamentaron su nombre. 
 
Esta carta, enfatiza en las menciones equívocas por parte de contralores, Concejales, 
alcaldes y otros, los cuales han pasado de ser solo palabras para estar escritos. Por 
esto solicitan hacer uso correcto de su nombre como, por ejemplo: asociación 
municipal de juntas de acción comunal de Bello, o simplemente ASOCOMUNAL 
BELLO.  
 
Cordialmente  
 
Julián Jiménez 
Presidente ASOCOMUNAL BELLO. 
 
Está leída la comunicación señor Presidente.  
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
Continuemos con el orden del día.  
 
TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 
CARVALHO 
 
5. PROPOSICIONES 
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TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
Con el uso de la palabra, el Honorable Concejal Daniel Rodrigo Villa Maldonado. 
 
TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL DANIEL RODRIGO VILLA 
MALDONADO  
 
Propone que el martes 23 de junio, la Sesión sea a las 11:00am.  
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
Pone en consideración la Proposición.  
 
TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 
CARVALHO 
 
GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE  Apruebo 

JUAN FELIPE RESTREPO TAMAYO   Apruebo 

NICOLÁS ALZATE MAYA     Apruebo 

DANIEL RODRIGO VILLA MALDONADO  Apruebo 

EDWIN ALEXANDER BUILES TORO   Apruebo 

DUVÁN ALBERTO BEDOYA GARCÌA   Apruebo 

JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO   Apruebo 

RAFAEL CÁRDENAS JIMÉNEZ    ----------- 

GLORIA ELENA MONTOYA CASTAÑO   Apruebo 

JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL    Apruebo 

GUSTAVO ADOLFO GÒMEZ SUÁREZ   ----------- 

NOLVER ANDRÉS PÉREZ ARBOLEDA   Apruebo  

JUAN ALBERTO ARBOLEDA RIVAS   Apruebo 

ÓSCAR DARÍO ARIAS AGUDELO   Apruebo  

DANIEL QUINTERO ESPITIA    Apruebo   

JOHN ANDERSON ARANGO ARBOLEDA  Apruebo 

JORGE ENRIQUE GIRALDO OSPINA   ----------- 

EDGAR RICARDO CARDONA ORTIZ   Apruebo 

CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ  Apruebo 
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Ha sido aprobado señor Presidente. Tres Concejales presentan falla de audio. 
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE.  Continuemos con el orden del día  
 
TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 
CARVALHO 
 
6. ASUNTOS VARIOS  
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE.  ¿Algún Honorable Concejal? 
 
Sin intervenciones, continuemos por favor con el orden del día.  
 
TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 
CARVALHO 
 
Está agotado el orden del día, señor Presidente.  
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
Agotado el orden del día, siendo las 12:01 del medio día, se levanta la Sesión y se cita 
para el martes 23 de junio a las 11:00am  
 
 

            
Gabriel Jaime Giraldo Bustamante                             Nora Isabel Pérez Carvalho  
Presidente                                                  Secretaria General  
 
 
 
 
Transcribió: David Cardona Vélez. Contratista de Digitación  
Revisó: Alba Diony Arroyave García. Contratista Digitación  
 


